栃木市立藤岡小学校だより 平成28年 12 月 7 日

しっちょうNo.8

放射線量 12/1 0.074 μ ms



学習発表会お世話になりました

11月30日(水)に行われた学習発表会には、お忙しい中おいでいただきありがとうございました。1年生は国語と音楽、2年生は生活科、3年生以上は総合的な学習の時間を中心に発表をしました。発表するためには、今まで学習したことをまとめ、わかったことを相手にわかりやすく、そして楽しく伝えるために工夫しなければなりませ

6年生最後の学習発表会

ん。子ども達は、見てくださる方を思い浮かべながら、一生懸命準備や練習に励んでいました。ろうかを歩くときまで、セリフを覚えることに集中している子や休み時間に準備物を確認する姿も。当日はドキドキ・・・緊張してはいましたが、満足そうな笑顔で終わることができました。たくさんの励ましをありがとうございました。

がんばつた持久走大会 11月22日(火)

渡良瀬運動公園で恒例の校内持久走大会が開かれました。 当日の朝方は雨と深い霧でしたが、スタート時にはお日様 も出て、いいマラソン日和になりました。たくさんの保護 者の方の応援もあり、子ども達のテンションもあがり、大 いに盛り上りました。お忙しい中でのご声援、本当にありが とうございました。



ゴールはもうすぐ

これまで、体育の時間もちろんですが、2時間目の休み時間終了後、「わたらせタイム」でも、全員が毎日練習しました。5分間という短い時間ですが、一人一人が自分のめあてを持って、自分のペースで練習を積み重ねてきました。本当によく走りました。

ゴールの後、がんばったことに満足するような笑顔の子や思うように順位やタイムが出ずに、涙を流す子など色々でしたが、笑顔も涙もそれまでの練習を精一杯がんばったからですね。

持久走大会後の「わたらせタイム」は縄跳びです。縄跳び検定などがありますので、 寒さに負けずたくさん練習して名人を目指してほしいと思います。そしてがんばる心 とがんばれる身体をつくっていきましょう。

学校支援ボランティアさん感謝の会

12月1日(木)の2時間目に、日頃、色 々な面でお世話になっている学校支援ボラ ンティアさんへの感謝の会を実施しました。 交通指導員さん、安全ボランティアさん、 読み聞かせやアシストネットのボランティ アの皆さん方、31名にご参加いただきました。



企画委員会の児童が中心となって、受付や接待、案内など一生懸命に務めてくれました。児童代表の感謝の言葉に始まり、各学年の合唱や合奏などを楽しんでいただきました。

子ども達のことを応援してくださるたくさんの地域の皆さんがいることは、大きな励みになります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

渡良瀬遊水地環境学習研究発表会 12月2日(金)



栃木市藤岡遊水池会館で、渡良瀬アクリメーション財団主催の渡良瀬遊水地環境学習研究発表会が開かれ、本校の5年生全員で参加し発表会は、今年で16回目になり、

加須市、板倉町、小山市、野木町、古河市、栃木市と渡良瀬遊水地を囲む市町の学校が、各々の渡良瀬遊水地に関して学習してきたことを発表します。藤岡小の子ども達は、栃木市を代表して毎回参加してきました。

今年の5年生も立派に発表できました。この発表は、大切なふるさとの自然を愛する心を育てるバトンです。この次の5年生にも引き継がれていきます。研究発表お疲れ様でした。(今年は栃木市教育祭においても、12月10日から12日まで研究内容の一端が展示される予定です。会場は大平公民館です。)

わたらせ風の子音楽祭(音楽祭の模様は、12月13日10:00からケーブルテレビで放送されます。その後も変則プログラムで放送するようです。)

11月16日(水)、6年生が「わたらせ風の子音楽祭」に参加してきました。合唱は子ども達への応援歌のようなステキな歌詞の「365日の紙飛行機」、合奏はサンバホイッスルの軽快な音で始まる「ブラジル」。リズムに乗って演奏している6年生の姿を見て、会場は楽しい雰囲気に包まれました。富山先生は、「藤岡小の演奏ステキだったね」と他の学校の保護者から声をかけられたそうです。小曾根先生も応援にかけつけ、懐かしい再会に大喜びでした。卒業に向け、これからカウントダウンに入る6年生。学習にも遊びにも児童会活動にも、藤岡小学校のよき伝統を残すために、全力投球で活躍しています。

なかよし週間 11月28日(月)~12月2日(金)

今年度もなかよし週間(人権週間)に、様々な催しを行いました。11月29日(火)のなかよし集会では、なかよし班でのゲームや各クラス代表による人権標語の発表、そして人権に関するビデオを全校児童で見ました。給食の時間には、代表者の作文の朗読も行いました。この週間をとおして、それぞれの良さを認め合い、思いやりの心を、気持ちの良い言葉遣いやはかい行動に表すことを学んでほしいと願っています。子ども達が元気にのびのびと生活できる、いじめや差別のない学校づくりに、今後も取り組んでまいりますの

みんなで力を合わせて

で、応援やご支援をよろしくお願いいたします。

もうすぐ冬休み 12月23日(金)から1月9日(月)

怪我や病気に気をつけて、楽しい冬休みにしてください。

特に、これから益々日が落ちるのが早くなります。夕方4時までには帰宅し、事件等に巻き込まれないようにご注意ください。また、交通ルールを守り、自転車に正しく乗り、 交通事故に遭わないようよろしくお願いします。

少し早いのですが、今年も大変お世話になりました。来年は鳥のように羽ばたく飛躍 の年になりますように。良いお年をお迎えください。



お知らせ

1年2組担任の佐間田望先生が、11月29日に入籍しました。 田辺望(たなべのぞみ)先生になります。お幸せに。